
  Depuis la fin du confinement, les membres de la CRVTT DH ENDURO et un grand 
nombre de bénévoles pratiquants licenciés et non licenciés se sont organisés afin 
de remettre en état des pistes sur toute l’île. 
 
   Pour ne citer que les actions majeures et connues, le club du RIC a entrepris le nettoyage 
sur le secteur de Symanbry. La CRVTT DH ENDURO, aidé d'un grand nombre de bénévoles  
licenciés (ACPR, VCSD, RIC … )  et non licenciés,  a organisé la remise en état de plusieurs 
pistes sur le secteur du Maïdo. Une belle dynamique s'est créé entre les pratiquants et 
l'entretien des sentiers. A la CRVTT DH ENDURO nous travaillerons à ce que ce genre 
d’initiative soit mis en avant et qu’elle soit pérennisée. 
 
  Afin de récompenser cet effort collectif, une journée navette a été organisée le 
24 mai sur le secteur du Maïdo. Nous avons travaillé en collaboration avec 2 
professionnels du VTT et un restaurant de proximité. Pour les plus endurants, ce 
sont plus de 5400m de dénivelés négatifs  qui ont pu être effectués lors de cette 
journée ! 
 
   Devant le succès de cette initiative, les personnes présentes sont très 
demandeurs que ce genre de journée soit proposer plus régulièrement. 
 
  Nous travaillons également sur un projet qui permettra d’augmenter les variétés 
de piste sur le même secteur. Nous avons scellé un droit de passage sur l’actuelle 
unique trace de sortie de la forêt du Maido à la route Féoga 2 et nous 
réfléchissons à d’autres solutions pérennes afin de proposer d’autres options aux 
pratiquants. 
Cette démarche s’enregistre dans un plan futur souhaiter pour les hauts de l’ouest 
par nos instances que nous aurons le plaisir de partager avec vous dans les 
prochains jours. 
 
Sportivement,  
La CRVTT DH ENDURO 
 
https://www.youtube.com/watch?v=i3vsmwcCApk 
 
 





 


